



“La protección en Colombia es un negocio enorme”: director de la UNP

En entrevista con Colombia+20, Augusto Rodríguez habló del desorden técnico, de los retos que se enfrenta con la ‘paz total’ y las irregularidades que encontró al interior de la Unidad Nacional de Protección, por lo que plantea hacerle toda una reestructuración. Además, dice que el presupuesto de la Unidad Nacional de Protección para este año es de cerca 1 billón 644 mil millones de pesos, y el 70% se va para servicio tercerizados.



“El proceso de paz comienza ya”: Petro dice que Eln tiene listo equipo negociador

Tras su encuentro con la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, el presidente confirmó que solo falta definir en dónde va a estar la mesa de negociación.



“El proceso de paz comienza ya”: Petro dice que Eln tiene listo equipo negociador

Tras su encuentro con la alcaldesa de París, Anne Hidalgo, el presidente confirmó que solo falta definir en dónde va a estar la mesa de negociación.

Lo que se viene después de la reunión entre Gustavo Petro y Emmanuel Macron

El propio presidente Gustavo Petro contó este jueves desde París cuáles fueron los asuntos claves que abordaron en su encuentro con el presidente francés, Emmanuel Macron.





Congreso retomará sesiones desde el 7 de febrero para aprobar Plan de Desarrollo de Petro

Con el ánimo de avanzar en la agenda legislativa que el Gobierno presentará el próximo año, el Congreso de la República retomará sesiones antes de lo que se tiene previsto en el año 2023.

